



9 Pièces

317 m²

Réf. 04173

4 200 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Authentique mas du 19e siècle de 317 m² entièrement rénové avec soin, 7 chambres, 5 salles de bains, vaste terrain de 6280 m² avec emprise au sol résiduelle. Piscine chauffée 14 x 5 au sel, garage 48 m². Au calme absolu, proche de toutes commodités et écoles, cette propriété offre un cadre de vie où le charme de l'ancien se marie harmonieusement au confort contemporain, idéal famille ou résidence secondaire.

Authentic 19th-C. "mas" of 317 m², carefully renovated throughout, 7 bedrooms, 5 bathrooms, vast grounds of 6,280 m² with further building rights. Heated & salt-treated pool 14x5 m, garage 48 m². Enjoying total peace and quiet, near schools and all amenities, the property offers a home in which the charm of yesteryear blends harmoniously with contemporary comfort, ideal for a family or as a second residence.

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

